
 

 

 

  

 

昨日、２学期始業式が行われました。久しぶりに会う日焼けした子どもたちの姿は、

ちょっぴり大きくたくましくなったように感じました。 

２学期は、夏から冬までの３シーズンにわたる８５日間の登校になります。その間

に、１５０種年記念式典・音楽会・マラソン大会をはじめ、各学年での行事などもた

くさん計画されています。日々の学習を充実させながら、様々な行事を節目として成

長を願っていきたいと思います。自分の成長、そして友達と一緒に成し遂げていくこ

との充実感など感じながら、喜びで笑顔がたくさんの２学期を目指していきましょう。 

 

 

 川辺校長先生が、昨日の２学期始業式から、学校へ復帰しました。２月末から

の６か月という、思いがけず長い期間のお休みをいただくこととなり、ご心配を

おかけしました。大変申し訳ありませんでした。まだリハビリテーションなどの

必要がありますが、通常業務を行っていくことができるようになりました。今後

も、ご理解とご支援をよろしくお願いします。 

２学期始業式  （８月２１日） 

２１日（月）に、体育館で２学期の始業式がおこなわれました。 児童代表として５年竹組の髙

橋碧さんが、２学期のめあてを堂々と発表してくれました。学習のがんばりポイントや生活の心構

えについての決意など、具体的な目標がたてられていました。全校のみんなも、２学期のめあて決

めの参考になったと思います。 
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川辺校長先生が復帰されました 

２学期にがんばりたいこと        ５年竹組 髙橋 碧 

 私は、二学期にがんばりたいことが二つあります。 

 一つ目は、あいさつです。一学期の私は、教室に入る時には自分からあいさつができました。しかし、

近所の方や見守り隊の方には自分から積極的にあいさつすることができませんでした。だから、二学期

はいろいろな方に積極的に挨拶できる自分を目指したいです。また、私は笑顔であいさつをしてもらう

と、とてもうれしく、明るい気持ちになりあいさつを返したくなります。私もそんなすてきなあいさつ

ができるようにしたいです。 

 二つ目は、授業中の発言です。算数は答えがはっきりしているので手を挙げることもありますが、国 



＜校長先生の話＞「 力をあわせて、いい２学期にしよう 」 

３０日間の夏休みもあっという間に終わり、今日の始業式に、こうやって元気な皆さんに合えて、私も

先生方もとてもうれしいです。大きなケガをしたり病気になったりする人もなく、とてもよかったと思い

ます。 

校長先生は、今年の２月後半に手術を行い、長い入院生活を送りみなさんとは長い間会えずにとても寂

しかったです。１年生の入学式にも出られず１年生の皆さんは初めましてとなりますね。校長の川辺と申

します。これから仲良くしてくださいね。でもその間、いろんな先生方からは、君たちが屋代小で力一杯

頑張っているという話を聞き、とても安心しました。さすが屋代小の子どもたちですね。 

 私はお盆の１３日に、先生方も皆さんも誰もいない学校の中を回ってみました。誰もいないので皆さん

の元気な声はもちろん、何の音もしない静かな学校でした。学校の中を回りながら思ったことは、静かす

ぎて何かへんだなぁ、やっぱり学校は皆さんの元気な声や活動する姿があってこそ、屋代小学校なんだな

ぁ、と思いました。また、今日から皆さんの元気な声や元気に動き回る姿のある学校にもどって、よかっ

たなぁ、と思います。 

 さて、今日から二学期が始まります。暑い季節から、とても過ごしやすい秋、そして、雪が降ってスキ

ーが始まる１２月までの８５日間の長い二学期ですが、いろいろな勉強に集中できる季節でもあります。

また、９月８日には１５０周年記念式典といってお客様をたくさんお呼びし、越ちひろさんのお話しを聞

いたり、ちひろさんと一緒に絵を描いたりと楽しい活動もあります。どうか楽しい２学期にしてほしいな

と思います。 

 ぜひ、みなさんには、こんなことをしよう、あんなことをしよう、と目標や希望を持って、毎日を過ご

してほしいと思います。 

勉強でも行事でも、つまらないなぁ、とか、いやだなぁ、と思ってやったのでは、できるようになったり

成功したりはしません。しっかりと目標や希望をもって、やるぞ、楽しむぞ、という気持ちでどんなこと

にも取り組むと、うまくいくと思うし、周りの人もいい気持ちになって、みんなで楽しくできるようにな

ります。みんなで力を合わせて、いい二学期にしましょう。校長先生も先生方もみんなで応援します。 

 

 

 

 

 

 

 

１50 周年記念式典が間近になりました 

屋代小学校が開校して１５０年。近代学校教育のシステムが日本に導入された当初から、屋代の

この地で学校教育が行われてきたことの重みを感じます。歴史と伝統のある学校で学んでいること

を再確認し、わが母校に対する愛着と誇りがもてる式典になるといいと思います。オンライン配信

も予定していますので、後日別途配付の通知をご覧ください。 

語や道徳などの答えがはっきりしていない教科は、「これでいいのかな」「まちがっていたらどうしよう」

「はずかしい」という気持ちになり、自信をもって発言することができません。そして、友達の発言を

聞き自分と違うと、もっと自信を無くしてしまう私がいます。でも、私の考えがあっていたり、やっぱ

りそうだったかと思ったりすることがたくさんありました。自分の考えを伝えておけばよかったなと後

悔することが多かったです。二学期からは、考えや思いをしっかりと伝えることを通して、自分に自信

をつけていきたいです。 

 何事にも挑戦して一学期よりも頑張ったなと思うことを増やし、達成感のある二学期にしたいです。 


